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Ata no 33 de 2021

Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte q um, às tteze horas e trinta minutos,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto

ylana - pT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi

(Careca) - pTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco * PP, Bittencourt * PP, sob a Presidência da

Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei

Arganica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinárra. A Senhora Presidente

"olo"o., 
em apieciação e r.otação a Ata 32 de 202I, apreciada e, logo após, aprovada por unanirnidade. A

Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PEDIDO DE

INFORMAÇ ]O ttZtZOZl Qual a previsão para que seja envido a esta Casa Legislativa Projeto de Lei com as

necessárias atualizações no Código de Posturas do Município VEREADORA EVA MESA - MDB; PEDIDO DE

INFORMAÇÃO t*+tZOZl Como esta a ocupação das Salas do Berçário lndustrial do Município? Jâ encontra-se

em conformidade com a Lei no 3.675, de 04 de maio do corrente ano? VEREADORA EVA MESA - MDB;
pEDIDO DE INFORMAÇÃO lls2l}lQue seja informado se foi solicitado ao Engenheiro do Município uma

vistoria na entrada do Rincão dos Rochas, laçalizado na Estrada LavraslCaçapava, pela Secretária de Obras e

Transportes para gue seja feito nivelamento no referido local. \IEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO
DE INFORMAÇÃO l$61202l Que seja informado se há previsãa para instalação do portico em arÇo de alvenaria
(não letreiros), no trevo de acesso ao nosso município. Conforme fotos em anexo. VER.EADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO lS7/2021Que seja informado se foi realizado estudo para analisar

a possibilidade de construção de bocas de lobo na Rua Maria Tereza Borges, esquina com a Rua João Femando da

Silvas. e se afirmativo, qual a previsão para realização deste serviço. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT
PEDIDO DE INFORMAÇÃO l88l202lComo funciona o atendimento do Raio X NA Fundação Médico
Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa nos finais de semana e feriados para atendimento de urgência emergência?

Quantos Servidores possuem o quadro? Caso seja sobreaviso. qual sistema de escala dos Servidores de Sobreaviso?
Caso seja sobreaviso quem é o responsável pela escala dos Servidores de Sobreaviso? Caso haja sobreaviso, existe
alguma outra forma de compensação ao Servidor? VEREADORA EVA MESA - MDB; PEDIDO DE
INFORMAÇAO 18912021 Que seja informada se já receberam da Secretaria do Planejamento o Memorando no

09812021. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇAA DA/2021 l)Seja informado
a esta Casa se os trâmites parafrnalizar o processo de vistoria do micro-ônibus Volare V6, ano 2009.Placas INK
4950, jâ foram efetuados pelo órgão competento. 2)Em caso negativo, informar o que eslá impedindo, de fato, a
continuidade desse processo para permitir a liberação do veículo paratrafegar em rodovias. YEREADOR DIMMY
- ALVES - PP PEDIDO DE INFORMAÇÃO lgl2}Zl Que seja encaminhada a esta Casa Legislativa, uma lista
constando todos os materiais distribuídos pelo Conselho de Habitaçào e Secretaria de Obras, durante o ano de
2020, com detalhamento dos materiais e quantitativos- mês a mês. Conforme o pedido de Informação de no

l3ll202l, que já solicitava o envio da lista, nos foi respondido através do Oficio de n" 001/2021 pelo Conselho de
Habitação. que assim que o Conselho retomasse as atividades normais este teria condiçôes de especificar os
serviços; como as reuniões já estâo sendo retomadas, viemos novamente solicitar junto aos setores responsáveis o
envio da lista. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇ LO DZ|ZOZI Que seja informado a
esta casa legislativa, quais serviços do cronograma quinzenal do mês de julho já foram executados (Segue o
cronograma disponibilizado por esta secretaria em arlexo); e que seja informado também quais máquinas estão em
funcionamento e quais se encontram em manutenção. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS 285/2021 Que seja pr^ovidenciado uma roçada na vegetação d4 Estrada da Mantiqueira - lo
Distrito do Município. VEREADOR NENE BRITO - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 286/2021 No caso
dos proprietírios ou inquilinos não utilizarem limpeza de seus terrenos, seja atendido ao disposto no parágrafo
único do art. 9o do Código de Posturas. VEREADORA EVA MESA - MDB; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
28712021Que seja providenciado patrolamento na estrada do João Câncio. VEREADOR NENÊ BRITO - PDT;
PEDIDO DE PROVI»ÊXCIIS 28812021 Que seja realizado troca de lâmpadas dos postes localizados nas
seguintes Ruas: Edu Moreira, Sinval Moreira Teixeira, Universino Teixeira, José Teodoro De Leon, Antõnio Pedro
Camargo, Antônio 

"B 
d" Jardim e João Galvão Vargas, todas as ruas do Ibaré - 2" Distrito deste Município.

YEREADOR NENE BRITO - PDT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 28912ü21 Sejam tomadas as medidas
cabiveis visando ao patrolamento, alargamentô e com o coúe de galhos, nas laterais da estrada que dá
ac.§sso à looalidade de Rincão dos Roçhas - 1o VEREADOR RENAN DELABARY - PP: PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 290/2021 Sejam tomadas as cabíveis visando ao e demais melhorias que



se {izerem necessárias no corredor que dá acesso à Estância cerro Preto e arredores - 1o Distrito' VEREAD0R

RENAN DELABARy - pP PEDIDO DEüOVIDãNCIAS 7.9LDaT Que seja ampliado o horário de

atendimenro da Farmácia do posto da uBS Central. VEREADOR Npro VIANA - PTPEDIDO DE

pRovIDÊN clAS zgzlz0zl eue seja r.m ,.puro no calçamento da Rua Travessa Dr. Braúlio de oliveira

Brandão, ao lado da escola Licínio CurO*o, pois tá um grandá buraco no mesmo, conforme demonstra a foto aqui

ANEXAdA. VEREADOR NETO VIANA - PT: PEDIDO DÉ PROYIDÊN CTAS 293I2OZT QUC ICJA TCAILZA*A

ànutenção da via da Rua odorico Antônio Soares, f.9lo sem pavimentação. Seguem fotos em anexo'

yEREAD6RNETS yIANA - pr; pEDIDo DE pRoVIDÊNClASzg4l})}l Que seja realizada a poda das

árvores que se encontram com os galhos em contato com a fração, localizadas nas avenidas da cidade'

VEREADOR NETO VIANA - pT Grande Expediente: Dada a palawa ao Yereador clemar Biaggi

(careca) - pTB desejou uma boa tarde à ienhora Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores,

assistência. prestou solidariedade aos familiares do Bombeiro Sargento Lúcio rJbirajara Freitas Munhoz e

também ao Tenente Doroci Almeida da Costa onde morreram no incêndio ocorrido na Secretaria de

Segurança pública em porto Alegre-rs, e parabenizou a Secretaria de Saúde do nosso município que está

prestando um grande trabalho, e parabenizou o Prefeito Divaldo Lara por ter disponibilizado as 1000

doses de vacina do Covid-l9 paranosso município. E disse que na data de hoje nossa cidade esta zeÍada,

sem nenhum caso de Covid-l9. Parabenizou a funcionária Nina Boeira e sua equipe pelos trabalhos

realizados diante a casa de cultura e demais locais de nossa cidade. Falou do vandalismo em nossa cidade,

o Executivo vai lá alTuma e vem meia duzia de vândalos e estraga tudo, deixou seu repúdio por esse

acontecido. Deixou o convite para Audiência Pública quÊ acontecerâ no dia 30 do corrente mês que será

analisado o projeto do PPA. Logo agradeceu a fala. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde à

senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoras da Casa, e demais presentes.

Iniciou sua fala deixando o pesar afamiliado seu Flávio Vieira que infelizmente faleceu nessa semana, e

deixou seu sentimento as filhas a esposa e demais familiares, nesse momento tão dificil. Tambem deixou

os sentimentos as famílias dos Bombeiros. Falou que esteve nas ruas da cidade e viu a necessidades de

reparos. Falou da Ouvidoria e deixou o número para quando não estiver visitando os bairros, e a
comunidade possa entrar com pedidos. Parabenizou a secretaria de saúde pela organizaçáo das vacinas em

nosso município, e logo destacou o SUS, e tambem falou da aceleração das vacinas no RS. Destacou que

será votado o Projeto de Lei n' 69121sobre as Hortas Comunitárias, onde disse que foi por indicação da

Bancada do PT e falou da importância desse projeto para o município. Vereador Nenê Britto - PDT

desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, senhores Vereadores, a aos presentes da Casa. Deixou um
reforço nos pedidos apresentados em sessão, e que foi procurados pelos moradores, para que sejam realizados, E

pediu ao Subprefeito do Ibaré que possa dar mais atenção a iluminação. Vereador Adilson Seixas - PDT
desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a Assessoria de Bancada.

Agradeceu a Deus e logo leu uma palavrabíblica, deixando uma reflexão. E somou-se com os colegas da

perda dos Bombeiros. Parabenizou a nós comunidade, e a Secretaria de Súde pelo belo trabalho que vem
desempenhando, ao Prefeito Divaldo Lara pela liberação das vacinas para nosso município. Parabenizou
pelo o dia dos motoristas no dia 25 do corrente mês. Falou da perda do Seúor Flávio Vieira e que essa

casa possa encaminhar uma moção de pesar aos familiares. Vereador Dimmy Alves - Progressistas Desejou

uma Boa Tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores, assessoria e a todos os presentes

em sessão. Agradeceu ao Prefeito Divaldo Lara por ter enviado 1000 doses para nosso município. Falou do seu

Pedido lg1l}L, a respeito da Compra de um Microônibus. Deixou o convite para todos que acontecerá a Audiência
Pública no dia 30 do corrente mês. Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa Tarde à seúora
Presidente Eva Mesa, seúores Vereadores, assistência da Casa. Parabenizou o dia dos motoristas e os sentimentos
a família do senhor Flávio Vieira. Falou sobre a Conferência da Saúde, onde disse que os vereadores não foram
convidados. Parabenizou o Vereador Neto Viana sobre a Horia Comunitaria. Somou-se com os colegas sobre a
perda dos amigos Bombeiros, e deixou seu sentimento aos familiares. Falou sobre o vandalismo na cidade. Elogiou
a funcionária Nina Boeira sobre os trabalhos que vem fazendo nossa cidade. Yereador Renan Delabary -
Progressistas desejou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva mesa, aos nobres colegas Vereadores,
Assessoria da Casa e aos visitantes presentes em sessão. Falou sobre a materia que CI Vereador Seixas
âpresentou em sessão na semana passada sobre o Raio-x. Disse que entrou com matéria na sessão de hoje,
a respeito da localidade Rincão dos Rochas. Solidarizou-se com a partida dos Bombeiros e a família do
Senhor Flávio Vieira. Disse que os SUS pertencem a ministério da saúde. Parabenizou a Secretaria de
saúde pela organização, e quem mandou as vacinas foi o Ministerio da Saúde. Vereador Juliano
Confisco- Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas
Vereadores e demais presentes. Falou da Moção que assinou junto com o colega Renan Delabary e disse

que sim o SUS faz parte do Ministério da disse que quem mantém o SUS somos nós, pagando

nossos impostos. Parabenizou todos os seu dia. Também parabenizou pelo dia da Mulher
Negra. Parabenrzou o Vereador Neto Viana de Informaçáo T90/21. A Vereadora e Presidente*peà



Eva Mesa - MDB agradeceu a presença dos visitarúes nessa sessão onde disse que é um ptazer recebê-los nessa

casa. Desejou o, p*uuàr* a coniadora Gilda onde esteve de aniversário no dia 2i do corrente mês e a office boy

Lucimara que está de aniversário no oia áe hàje onde_ desejou muita saúde a elas. E também pelo dia dos

motoristas. Falou sobre os funcionários que t uuutt u* no Raio-x, que atua direto na Fundação Hospitalar, e que são

lotados na secretaria de saúde e disse que entrou com uÍna maténa sobre esse assunto' Logo pediu para que o

assessor da mesa faça a leitura do oficio recebido sobre o seu pedido do referido assunto' Ordem do dia'

;\id;&õÃo 
- 
aiotzaznue seja estudada a possibilidade de instalação de uma PLACA na Praça

Carmem Bulcão de Lima, em local apropriado, êm homenagem ao Senhor FAVORINO SARAIVA' pelos

vários anos dedicados à função que'desempenhou roáo zelador no local. VEREADOR GUTO

BITTENCOT RT - pp. Aprovado por unanimiàade; INDICAÇÃO 07112021Que seja realizada estudo

para instalação de uma lixeira.rn *irenaria semelhante a do sindicato Rural, no pátio interno (parte nova)

do cemitério Municipal. conforme fotos em irnexo. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT' Aprovado

por unanimidade; nrbrcaçÃo o72l202r eue seja estudada a possibilidade de envio de projeto de lei a

àsta casa, visando à autoizaçáo para a Conceisao de uniforrnes escolares aos alunos regularmente

matriculados na Rede Municipal de-Ensino, compreendendo os alunos da Educação Infantil e do Ensino

Fundamental VEREADOR RENAN DELABARY - PP. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÂO

073l1011eue seja estudada a possibilidade de envio de projeto de lei a esta Casa, estabelecendo o

atendimento em período integial - TURNO INTEGRAL - a todos os alunos matriculados nos

estabelecimentos de Ensino Infantil e de Ensino Fundamental da Rede Municipal de Ensino.

VEREADOR RENAN DELABARY - PP. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃA 0741202t Que seja

estudada a possibilidade de contratação temporária de profissionais para a educação infantil, nos anos

iniciais e finais, psicólogos, monitores e serventes-merendeiraspara atuarem na Secretaria Municipal de

Educação. VEREADOR CLEMAR BIAGGI (CARECA) - PTB. Aprovado por unanimidade;M0ÇAo
OW/2A2| MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ao Excelentíssimo Senhor Divaldo Lara, Prefeito do

Município de Bagé, pela articulação junto ao Governo Federal - Ministério da Saúde, o que possibilitou a

contemplação de um número maior de vacinas ao seu município, permitindo a disponibilizaçáo de 1000

doses extras paraLavras do Sul, e com isto, a antecipação da imunização com aprrmeka dose nas pessoas

de 18 anos ou mais, nos dias 2L e 22 de julho passado. VEREADOR RENAN DELABARY -PP.
Aprovado por unanimidade. Considerações Finais: Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB salientou a
enorÍne satisfação na data de hoje, onde disse que faz um mês da datã de seu aniversário e que as coisas daqui pra
frente comecem a melhorar, e disse que não temos um caso em nosso município de covid-19. E que logo
poderemos receber todas as pessoas aqui na nossa sessão e voltar à r,,ida normal. Desejou uma ótima semana de
trabalho a todos e continuar nos cuidando. Vereador Neto Viana * PT disse que estamos muito felizes por não
termos nenhum caso em nosso município de covid-i9. Falou da CPI que está andaÍldo. Pediu para que toda
população se cuide mesmo estando zerados os casos em nossa cidade, e logo desejou uma boa tarde a todos e uma
boa semana. Vereador Nenê Britto -PDT desejou uma boa tarde a todos e uma boa semaÍrÍ) e que a população
continue se cuidando. Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a Deus e desejou uma ótima semiura a todos.
Yereador Dimmy Alves - PP compartilhou a felicidade de estarmos com zcÍo caso, e agradeceu ao Divaldo Lar4
e ao SUS. E disse para nós pensar mais na nossa terra e pensar menos ao governo Federal e logo desejou uma boa
semana a todos e que continuem se cuidando, pois a pandemia não eslá a nível normal, Vereador Guto
Bittencourt-PPdeixouoregistroparabenizandoaservidoraGildaeaOffLucimara.Eexplanousobreareuniâo
quÇ representou a Presidente desta Casa Eva Mesa, onde aconteseu no Gabinete do Prefeito na última sexta-feira
passada, onde estava o coronel da região presente. E disse que gostou da explanação do Coronel. Vereador Renan
Delabary - PP - falou das duas indicações aprovadas sobre os uniformes na rede municipal, e sobre o tumo
integral e sobre o SUS. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e uma ótima semana e
parabentzou o dia dos avós no dia de hoje. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB Desejou que todos retomem
para suas residências com a proteção de Deus. E logo deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações
dos Vereadores estâo gravadas em áudio em sua íntegrae publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu
a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala
"Severino Silveira" da Câmara de vçrsadores de Lavras do Sul, 26 de julho de z0zl.
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